



2 学年 見学旅行の報告 No2



【生徒の感想(抜粋)】

- 行く前は正直楽しくなさそうだったけど、お遍路が楽しかったり、素晴らしい写真がたくさん撮れたりいい思い出になりました。見学旅行まあ最高でしたよね。このクラスでできる最後の旅行がこんなにもいい思い出で終わることができてよかったです。
- 3泊4日の旅行はめちゃ楽しかったです。初めて飛行機に乗ったときは怖かったですが、案外快適でした。寺を8カ所歩いて巡るというのは貴重なことだと思いました。阿波踊りも徳島でしか体験できないことなのでよかったです。提灯を持って踊るのは難しそうと思いました。うどん学校はもう絶対行かないと思うので、うどんの作り方が体験できてよかったです。この旅行は四国の魅力と心清める旅行だと思った。
- 阿波踊り会館で、楽しい踊りを見ることができました。阿波踊りにはたくさんの種類があることを知りました。提灯を持ってハデに男性が踊っているのがすごく印象に残りました。
- 朝起きて、準備をしてから食べたパンがおいしかった。朝にうず潮が見れるウヒョーとか思っていたのですが真面目にどこ？ってなって、本当にどこにあるのかわかりませんでした。次にお遍路なのですが、すごく疲れました。
- お遍路巡りでは、お寺を巡る間の町並みで昔ながらの瓦屋根の家があって、北海道にはなかなかないものが見れてよかったです。お寺も思った以上に大きく、いろいろな歴史があるんだと分かりました。最後の善通寺では、日本で3番目に高い五重塔があり、お堂や門も大きく驚きました。
- 4時半に起きて、猛吹雪の羅臼を5時半に出発しました。とてもひどい天気だったので飛行機が飛ぶか心配でしたが吹雪だったのは羅臼だけでした。私は飛行機も道外も初めてだったのですごくドキドキしました。徳島はとても天気良く気温もちょうど良かったので、過ごしやすかったです。阿波踊りは迫力がすごくて鳥肌が立ちました。背の高い女の人がすごく綺麗でした。皆で踊れて楽しかったです。
- お寺巡りは、なかなか過酷で少ししんどかったけど、町並みや植物など羅臼にはない物が見えてすごく新鮮でした。意外と楽しかったです。でも歩きすぎてすごく疲れたし、またやりたいかと聞かれたら絶対やりたくないなと思いました。夜ご飯がすごくおいしかったです。
- 3泊4日の旅行を通しての感想は、正直不満でいっぱいでした。仕方がないこともあるんだろうけど、もっと



- 2日間おへんろでたくさん歩いて、うどんも作って、自主研修でも歩いて、すごく疲れて、4日間寝不足ですごくしんどかったけど、飛行機に乗れて、おいしいご飯も食べれて、買い物もできて、ロープウェイも乗れてとても楽しくて良い思い出になりました。でもおへんろはしんどくなるのでもうやりたくないです。4日間みんなと楽しく過ごせてとても楽しかった。

ありがとう
ございました。

